
IN ASSEMBLEA

19 aprile SESSIONE COMUNITARIA L’Assemblea 
legislativa delle Marche, riunita in sessione comuni-
taria, ha approvato la proposta di legge n.70 (Legge 
comunitaria 2011) e tre risoluzioni sull’argomento. 
Positivi i commenti dei relatori, il presidente della 
sesta Commissione, Adriano Cardogna (Verdi) ed il 
vicepresidente Umberto Trenta (Pdl): “Partecipazio-
ne più attiva alla formazione del diritto comunitario 
e meno burocrazia”
leggi...

19 aprile COMUNICAZIONI SULL’ALLUVIONE 
L’apertura dei lavori dell’Assemblea legislativa delle 
Marche è stata riservata alle comunicazioni del 
presidente della Giunta regionale, Gian Mario Spacca, 
sui danni causati dall’alluvione che ha colpito le Mar-
che nel mese di marzo. Il Governatore ha riferito in 
merito all’esatta entità dei danni subiti dalle attività 
agricole e da quelle extra-agricole, per un totale 
di circa 610 milioni di euro. Il presidente Spacca ha 
affermato che risulta oramai inevitabile il ricorso alla 
Corte costituzionale contro il c.d. Decreto Millepro-
roghe che individua la tassa sulle disgrazie, cioè la 
possibilità di applicare tasse regionali aggiuntive per 
il pagamento dei danni derivanti da calamità naturali.
leggi...

 19 aprile APPROVATO IL RENDICONTO DI 
ESERCIZIO FINANZIARIO L’Assemblea legislativa 
ha approvato la proposta di atto amministrativo 
n.26, relativa al Rendiconto di esercizio finanziario 
dell’Ente per il 2010. La vicepresidente Paola Giorgi, 
ha parlato di “documento che si colloca in un anno 
di transizione tra una legislatura ed un’altra, che ha 
visto peraltro l’aumento del numero dei consiglieri 
da 40 a 43”. “Nel complesso - ha aggiunto - si regi-
strano ancora una volta risultati positivi sul fronte 
del contenimento della spesa” 
leggi...

19 aprile VIA LIBERA ALLA COMMISSIONE D’IN-
CHIESTA SUL CEMIM L’Aula dà il via libera all’istitu-
zione di una Commissione d’inchiesta sulla società 
CEMIM e le vicende relative alla realizzazione dell’In-
terporto delle Marche. L’organismo sarà composto 
da nove consiglieri regionali e sarà chiamato a riferire 
in Assemblea entro sei mesi dal suo insediamento, 
relativamente all’attività svolta
leggi...

Redazione: Luca Battistoni, Anna Isidori, Maurizio Toccaceli

ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLE MARCHENewsI lavori dell’Assemblea

Le Commissioni

Il portale dell’Assemblea

L’Ufficio di Presidenza

Le leggi

Numero 143/21 aprile 2011www.assemblea.marche.itL’agenda dell’Assemblea

15 aprile AERDORICA, 
CRESCITA GRADUALE NEGLI 
ULTIMI DUE ANNI Una 
società in crescita che esce 
dalla crisi finanziaria degli anni 
passati con nuove possibi-
lità di sviluppo. E’ questa la 
realtà attuale dell’Aerdorica 
delineata dal presidente 
della società Cleto Sagripanti 
nel corso dell’incontro con 
la Commissione bilancio del 
Consiglio regionale. I dati degli 
ultimi due anni parlano di uno 
sviluppo sostenibile che si 
fonda su un aumento costan-
te del movimento passeggeri 
(siamo a 645 mila unità con 
l’obiettivo di arrivare presto 
a 700-800mila). A questi si 
aggiungono i 5 milioni di chi-
logrammi del traffico cargo. 
Dati che pongono lo scalo di 
Falconara - Ancona fra i primi 
dieci in Italia, con un bilancio 
che, dopo periodi di perdita, 
si avvia a registrare un signi-
ficativo utile per il terzo anno 
di seguito
leggi...

19 aprile STUDENTI DEL 
PICENO VISITANO L’AULA 
ASSEMBLEARE Gli alunni del-
le scuole primarie “G. Speran-
za” di Grottammare e “Pre-
ziosissimo Sangue” di Ascoli 
Piceno e della scuola media 
di Montalto delle Marche 
hanno assistito ai lavori dell’ 
ultima seduta dell’Assemblea 
legislativa, riunita in sessione 
comunitaria. I ragazzi sono 
stati accolti in aula dai consi-
glieri Perazzoli, Natali e Trenta
leggi...

16 aprile LA STORIA DI 
ERACLIO CAPPANNINI PER 
I QUADERNI DEL CONSIGLIO 
Un libro su Eraclio Cappannini 
scritto da Vittorio Graziosi 
ed edito nella Collana Qua-
derni del Consiglio regionale 
è stato presentato nella 
sala consiliare del Comune 
di Montecarotto, uno dei 
luoghi che fanno parte della 
storia di Eraclio, alla presenza 
del sindaco Mirco Brega, del 
consigliere regionale Fabio 
Badiali e dell’autore. In una 
sala gremita si è parlato di 
Eraclio, della Resistenza e 
dell’importanza di mantenere 
viva la meoria
leggi...

Il Presidente
Vittoriano 

Solazzi

I GIOVANI, LA POLITICA
“La formazione, i gio-
vani, le istituzioni” è il 
titolo del progetto, che 
interessa cinque istituti 
scolastici delle province 
marchigiane, avviato il 
13 aprile con un incontro 
con gli studenti del Liceo 
Scientifico “Marconi” di 
Pesaro. Abbiamo coinvol-
to più di duecento ragaz-
zi delle terze e quarte 
classi che hanno risposto 
a un questionario di 
venti domande, tutte 
incentrate sulla cono-
scenza della Regione. 
Ho ringraziato i giovani 
per aver accolto l’invito 
dell’Assemblea a parteci-
pare a questo progetto. 
Dal questionario emerge 
un quadro che, da un 
lato, dimostra come i 
ragazzi non conoscano 
in maniera approfondi-
ta la Regione, dall’altro 
esprime il loro desiderio 
di sentirla più vicina, e 
questo premia la scelta 
di avviare il progetto. 
Gli studenti stanno 
dimostrando interesse 
verso queste tematiche, 
vogliono esaminarle con 
attenzione, consapevoli 
dell’importanza che han-
no per il loro avvenire.

18 aprile L’OMBUDSMAN 
PRESENTA L’ATTIVITÀ 
SVOLTA NEL 2010 “Quella 
dell’Ombusdman è una figura 
di notevole importanza, 
considerate le situazioni di 
estrema difficoltà che ca-
ratterizzano il nostro tempo. 
Si tratta di un riferimento 
determinante soprattutto 
per le fasce più deboli della 
popolazione, che non sempre 
riuscirebbero ad affrontare 
da sole i contenziosi con la 
pubblica amministrazione. E 
contestualmente va evi-
denziato il notevole lavoro 
portato avanti sul fronte 
dei minori e dei detenuti. La 
difesa civica è un presidio di 
servizi che non deve essere, 
in alcun modo, intaccato.” Il 
presidente dell’Assemblea 
legislativa marchigiana, Vitto-
riano Solazzi, ha così aperto 
l’incontro organizzato per la 
presentazione della relazione 
sull’attività svolta nel 2010 
dall’ombudsman regionale, 
Italo Tanoni, nell’ambito della 
difesa civica, come garante 
per l’infanzia e l’adolescenza 
e per la tutela dei diritti dei 
detenuti
leggi...

21 aprile INTITOLATA A RENATO BASTIANELLI 
LA SALA DELLA PRESIDENZA Si è svolta al Palazzo 
delle Marche la cerimonia di intitolazione della Sala 
della Presidenza alla memoria di Renato Bastianelli. 
Hanno preso parte, tra gli altri, l’ex vicepresidente 
del Consiglio regionale delle Marche, Mario Umberto 
Fabbri, il presidente dell’Assemblea legislativa, Vittoria-
no Solazzi, il vicepresidente Giacomo Bugaro, oltre un 
gran numero di consiglieri ed ex consiglieri regionali. Il 
programma si è aperto con un ricordo commosso di 
Renato Bastianelli affidato alle parole di Fabbri, il quale 
ne ha rievocato la figura e l’impegno istituzionale, dalla 
nascita ad Ancona nel 1924 alla scomparsa, avvenuta il 
21 aprile dell’anno scorso
leggi...
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